

Díaz-Canel destaca nexos de Cuba y San Petersburgo



S. Petersburgo, Rusia, 28 may (RHC-PL) El primer vicepresidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, destacó los nexos históricos entre la isla y San Petersburgo, la segunda ciudad más importante de Rusia.

Díaz-Canel fue recibido en el Palacio de Smolny por el gobernador de la urbe, Gueorgui Poltavchenko, quien se declaró admirador de la lucha y los esfuerzos del pueblo cubano y su gobierno por el desarrollo de la nación, con la que aspira consolidar la cooperación e intercambio bilateral en esferas como la ciencia, la educación superior y la cultura.

El gobernador expresó interés por los avances de Cuba en la investigación científica, la biotecnología y la industria farmacéutica, y destacó que San Petersburgo cuenta con un centro médico especializado en la atención a pacientes con pie diabético, mediante el empleo del producto cubano Heberprot-P, con resultados muy exitosos.

Por su parte el vicepresidente cubano explicó al gobernador Poltavchenko que su visita oficial a Rusia transcurre en un

momento de significativo fortalecimiento de las relaciones y la cooperación entre ambas naciones.

Díaz-Canel destacó el alto grado de coincidencia de La Habana y Moscú respecto a los principales temas de la agenda internacional, así como el importante papel que juega Rusia en la solución de graves conflictos internacionales.

Resaltó además el activo quehacer de Rusia como miembro del grupo de países Brics (formado además por Brasil, India, China y Sudáfrica) y de la Unión Económica Euroasiática.

El primer vicepresidente cubano reiteró el rechazo de la isla a las sanciones unilaterales impuestas por Occidente contra Rusia y también a las provocadoras acciones emprendidas por la OTAN al acercarse cada vez más a las fronteras de esta nación.

Díaz-Canel inició su visita oficial a Rusia el miércoles pasado, cuando fue recibido cordialmente por el presidente Vladimir Putin.

Durante su estancia en territorio ruso ha sostenido encuentros con el primer ministro Dmitri Medvédev, con Valentina Matvienko, presidenta del Consejo de la Federación, y Serguei Narishkin, titular de la Duma del Estado.

La visita oficial se extenderá hasta el próximo lunes y le acompañan el viceministro de Relaciones Exteriores Rogelio Sierra y el embajador de Cuba en Rusia, Emilio Lozada, entre otros dirigentes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/94975-diaz-canel-destaca-nexos-de-cuba-y-san-petersburgo>



Radio Habana Cuba